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みのかも市議会だより

定 例 会 の 審 議 結 果

　令和7年2月20日に美濃加茂市議会第1回定例会が開会され、会期を3月19日までの28日間と決定しました。
その後、令和7年度一般会計予算を含む31議案（請願1件含む）を上程し、提案説明を行いました。そのうち、
牧野ふれあい広場陸上競技場整備（その2）工事の請負契約の変更について（議第27号）ほか2議案については、
質疑、採決まで行いました。また、請願1件については、委員会付託し、散会しました。
　第28日目（最終日）は、初日に採決した3議案を除く29議案（請願1件と第15日目に追加上程された1議案を
含む）について、各常任委員会の委員長報告の後、討論、採決を行いました。
　また、その後、追加上程された議第32号、議第33号の2議案については提案説明、質疑、討論、採決を行い、
定例会を閉会しました。

一般会計266億3千万円ほか各会計の新年度予算案を可決定例会
令和7年

第1回

一 般 会 計 予 算

その他 1,133万円（0.0%）

公債費
14億7,883万円
（5.6%）

商工費
10億1,770万円（3.8%）

消防費   9億0,921万円（3.4%）
農林業費   5億6,591万円（2.1%） 議会費   1億6,681万円（0.6%）

衛生費
17億2,918万円（6.5%）

民生費
106億9,711万円
（40.2%）

教育費
32億4,904万円
（12.2%） 総務費

39億7,268万円
（14.9%）

土木費
28億3,221万円
（10.6%）

歳出

266    億円.3

その他  6億6,232万円（2.5%）

繰入金
16億3,327万円
（6.1%）

自主財源
（51.0%）

依存財源
（49.0%）

諸収入
7億1,725万円（2.7%）寄附金

7億円（2.6%）
繰越金
5億5,000万円（2.1%）

その他
4億9,779万円
（1.9%）

市債
14億2,590万円
（5.4%）

県支出金
19億9,528万円
（7.5%）

地方消費税
交付金
15億2,000万円
（5.7%）

市税
94億8,912万円
（35.6%）

国庫支出金
45億8,905万円
（17.2%）

地方交付税
28億5,000万円
（10.7%）

歳入

266  億円.3

一般会計予算の歳出

※金額は千円単位を四捨五入、割合は小数点第2位を四捨五入しています。

一般会計予算の歳入

令和7年度重点方針に沿った主な事業
魅力あふれる教育 笑顔あふれる子育て

活気あふれるまちづくり 便利あふれるDX

スポーツ活動を推進する
陸上競技場がオープン
（5,075万円）
　総事業費約14億円の牧野ふ
れあい広場が7月から供用開始
されます。広場には400mトラッ
ク等があり、大規模災害時には
防災活動の拠点となります。

地域医療を支える医療
従事者の確保
（1,080万円）
　高齢化社会が進行する中
で、安定した地域医療体制
確保のために看護学生への
資金貸与を開始します。

1か月児健康診査費用の
助成を開始
（256万円）
　子どもの発育状態の把握
や、疾患等の早期発見につな
げるため最大6,000円を助成
し、子育て家庭を支援します。

AI活用であい愛バスの
配車を最適化
（3,969万円）
　バス利用者の予約状況に応じ
て、AIで最適なルートと時間
を自動調整する（AIデマンド）、
乗り合いバスの実証実験を行い
ます。
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定 例 会 の 審 議 結 果
全会一致で可決された議案

その他（賛否が分かれたなど）の議案
【表示記号】
　議決結果：◎…可決　×…否決、不採択
　賛否状況：○…賛成　×…反対　－…議長のため採決に加わらない　除…除斥　退…退席

議 

決 

結 

果
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栄議案番号 議　　　　　案　　　　　名

主　　　な　　　内　　　容

議第16号
令和6年度美濃加茂市一般会計補正予算（第7号）

◎ 〇 〇 〇 × 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 － 〇 〇
2億8,511万8千円の増額、予算総額は264億85万9千円

議第18号
令和7年度美濃加茂市一般会計予算

◎ 〇 〇 〇 × 〇 〇 × 〇 × 〇 〇 〇 × － 〇 〇
予算総額266億3,000万円（前年度比+11.9%）

議第19号
令和7年度美濃加茂市国民健康保険会計予算

◎ 〇 〇 〇 × 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 － 〇 〇
予算総額50億714万8千円（前年度比-2.3%）

議第20号
令和7年度美濃加茂市介護保険会計予算

◎ 〇 〇 〇 × 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 － 〇 〇
予算総額43億1,567万8千円（前年度比+4.0%）

議第21号
令和7年度美濃加茂市後期高齢者医療会計予算

◎ 〇 〇 〇 × 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 － 〇 〇
予算総額9億642万9千円（前年度比+5.8%）

議第32号 美濃加茂市役所の位置を定める条例の一部を改正する条例について × 〇 〇 〇 × 〇 退 × 退 × 〇 × 〇 × 〇 × 〇

議第33号
令和6年度美濃加茂市一般会計補正予算（第8号）

◎ 〇 〇 〇 〇 〇 〇 除 〇 〇 〇 〇 〇 〇 － 〇 〇
275万1千円の増額、予算総額は264億361万円

請第1号 18歳年度末までの子どもの医療費無料化を求める請願書について × × × × 〇 × × × × 〇 × 〇 × 〇 － × ×

議案の審議結果

議案の審議結果
議案番号 議　　　案　　　名 主　　　な　　　内　　　容

議第1号 美濃加茂市看護師修学資金貸与条例について
看護師の養成施設に在学する者で、将来市内医療機関において看護
業務に従事する意思のあるものに、看護師修学資金を貸与すること
により、市内医療機関の看護師確保を図る制度を新設するもの

議第2号 美濃加茂市放課後児童健全育成事業の設備及び運営に関する基準を
定める条例の一部を改正する条例について

放課後児童支援員の人材確保に資するため、放課後児童支援員の要
件を改正するもの

議第3号 美濃加茂市家庭的保育事業等の設備及び運営に関する基準を定める条例及
び美濃加茂市学校給食センター設置条例の一部を改正する条例について

栄養士法及び家庭的保育事業等の設備及び運営に関する基準が改正
されたことに伴い所要の改正を行うもの

議第4号
美濃加茂市特定教育・保育施設及び特定地域型保育事業の運営に関
する基準を定める条例及び美濃加茂市家庭的保育事業等の設備及び
運営に関する基準を定める条例の一部を改正する条例について

特定教育・保育施設及び特定地域型保育事業並びに特定子ども・子
育て支援施設等の運営に関する基準及び家庭的保育事業等の設備及
び運営に関する基準が改正されたことに伴い所要の改正を行うもの

議第5号 美濃加茂市国民健康保険条例の一部を改正する条例について 国民健康保険法施行令が改正されたことに伴い所要の改正を行うもの
議第6号 美濃加茂市営住宅の設置及び管理に関する条例の一部を改正する条例について 市営住宅における連帯保証人制度の廃止をするもの

議第7号 美濃加茂市都市計画税条例及び美濃加茂市情報公開・個人情報保護
審査会条例の一部を改正する条例について

行政手続における特定の個人を識別するための番号の利用等に関す
る法律が改正されたことに伴い所要の改正を行うもの

議第8号 美濃加茂市非常勤消防団員に係る退職報償金の支給に関する条例の
一部を改正する条例について

消防団員等公務災害補償等責任共済等に関する法律施行令が改正さ
れたことに伴い所要の改正を行うもの

議第9号 美濃加茂市職員の分限に関する条例の一部を改正する条例について 人事評価による職員の分限処分を実効性のある制度とするため分限
処分の基準を見直すもの

議第10号 美濃加茂市職員の給与に関する条例等の一部を改正する条例について 人事院勧告に基づき、社会と公務の変化に応じた給与制度の整備と
して、給料表及び諸手当等の改正を行うもの

議第11号 美濃加茂市職員の育児休業等に関する条例の一部を改正する条例に
ついて

育児休業、介護休業等育児又は家族介護を行う労働者の福祉に関す
る法律が改正されたことに伴い所要の改正を行うもの

議題12号 美濃加茂市職員の勤務時間、休暇等に関する条例等の一部を改正す
る条例について

育児休業、介護休業等育児又は家族介護を行う労働者の福祉に関す
る法律が改正されたことに伴い所要の改正を行うもの

議題13号 美濃加茂市一般職の任期付職員の採用等に関する条例等の一部を改
正する条例について

人事院勧告に基づき、公務全体として能力・実力に基づく人事管理
を進める中で、特定任期付職員にも勤勉手当を支給するもの

議題14号 美濃加茂市会計年度任用職員の報酬等に関する条例の一部を改正す
る条例について

会計年度任用職員の報酬の基本額について、任用形態ごとに上限を
定めるもの

議第15号 美濃加茂市小学校及び中学校の設置等に関する条例の一部を改正する条例について 学校施設の目的外使用に係る使用料の見直しをするもの
議第17号 令和6年度美濃加茂市介護保険会計補正予算（第4号） 5,441万5千円の増額、予算総額は43億365万8千円
議第22号 令和7年度美濃加茂市介護認定・障がい者自立支援認定審査会会計予算 予算総額4,401万9千円（前年度比-5.3%）
議第23号 令和7年度美濃加茂市古井財産区会計予算 予算総額229万1千円（前年度比-2.8%）
議第24号 令和7年度美濃加茂市山之上財産区会計予算 予算総額154万1千円（前年度比-30.6%）
議第25号 令和7年度美濃加茂市水道事業会計予算 予算総額21億9,206万円（前年度比-7.2%）
議第26号 令和7年度美濃加茂市下水道事業会計予算 予算総額45億44万円（前年度比+1.9%）

議第27号 牧野ふれあい広場陸上競技場整備（その2）工事の請負契約の変更に
ついて

美濃加茂市議会の議決に付すべき契約及び財産の取得又は処分に関
する条例第2条の規定により、契約について議決を求めるもの

議第28号 財産の取得について 美濃加茂市議会の議決に付すべき契約及び財産の取得又は処分に関
する条例第3条の規定により、契約について議決を求めるもの

議第29号 市道路線の認定について 市道西町537号線外1路線の認定

議第30号 美濃加茂市議会の個人情報の保護に関する条例の一部を改正する条
例について

行政手続における特定の個人を識別するための番号の利用等に関す
る法律が改正されたことに伴い所要の改正を行うもの

議第31号 美濃加茂市消防団員等公務災害補償条例の一部を改正する条例につ
いて

非常勤消防団員等に係る損害補償の基準を定める政令が改正された
ことに伴い所要の改正を行うもの
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委 員 会 審 査 の 概 要

委員会審査の概要
本会議で付託された議案について、各常任委員会にて詳細を審査しました。

※《　》は議案名

《令和7年度市一般会計予算》
問　新庁舎整備事業の基本計画の策定は。
答　委託料は、4,508万9千円計上している。整備
地が1つに決定した場合、次のステップとして新庁
舎整備基本計画の策定として3,852万2千円、整備
地の土壌汚染のおそれがないかどうかの地歴調査と
して353万1千円を計上している。3月末までに1つ
の整備地が決定したという前提で予算計上してお
り、仮に整備地が決定しない場合は予算執行できな
いと考えている。
問　集積所管理事業の設置箇所数は。
答　令和7年度から新たに始める、様々な事情で地
域の集積所を利用できない、自治会未加入者や高齢
者、障がい者の方々が利用できる集積所を新たに設
置する委託料になる。設置箇所数は、1カ所を現時
点では想定している。
問　美濃太田駅周辺市街地再開発事業の内容は。
答　事業費については、市街地再開発事業が具体的
に事業化されていくので、新規で国・県の補助金を
活用しての補助金交付となっているので、金額が大
きくなっている。準備組合としては、令和8年度中
の組合の事業認可に向けて、来年度は建物等の調査
や基本設計、資金計画の策定など具体的な設計検討
に入るので、そちらを支援する。
問　自治会公民館　施設整備　補助金の内容は。
答　エアコンの設置とバリアフリーの改修が主な対
象となっている。エアコン設置の上限は、必要経費
の2分の1、50万円が上限となっている。

《市看護師修学資金貸与条例について》
問　医療現場における看護師不足に対する制度か。
答　現状、看護師が大変不足しているということと、
今後を鑑み、看護師不足に対する制度として今回条
例を上程している。
《市国民健康保険条例の一部を改正する条例について》
問　条例改正によるデメリットは。
答　軽減がきく世帯が増えることにより、保険料の

基盤安定という国と県と、市が負担する補助金が増
えることになり、税金の投入が増えることがデメ
リットである。
《18歳年度末までの子どもの医療費無料化を求める
請願書について》
採択すべきものと賛成多数で決した。
・主な賛成意見
　県内では約85%を超える自治体が実施しており、
足並みをそろえて実施し、県に要望するべき。
　市よりも財源がよくない自治体も、実施している。
未来を担う子どものためにやっていただきたい。
・主な反対意見
　無料であるがために安易に受診してしまう保護
者、子どももいると思う。
　財源があれば、入院費を無償化した時に全部無償
化になったと思う。まずは検討、計算してはどうか。

《市営住宅の設置及び管理に関する条例の一部を改
正する条例について》
問　連帯保証人の関係で申請が却下された件数は。
答　連帯保証人が課題になって、それを理由として
申請を取下げたということは、市では確認されてい
ない。連帯保証人に関する問い合わせ等はあったこ
とはあるが、具体的にそれが理由で、断ったという
確認できる数字はない。
《市非常勤消防団員に係る退職報償金の支給に関す
る条例の一部を改正する条例について》
問　退団後、再度消防団に入った場合、勤続年数は
合算されるのか。
答　一旦退職し、その経歴に基づいて退職報奨金を
受けたら、一旦リセットになり、累積にはならない。
《市職員の勤務時間、休暇等に関する条例等の一部
を改正する条例について》
問　介護離職に対する、意向確認は。
答　介護の休暇制度などの周知を職員に図り、その
中で必要な職員に応じて対応していくことになる。

予算決算常任委員会

文教民生常任委員会

企画建設常任委員会
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市政一般に対する質問と答弁

市政一般に対する質問と答弁

掲載する内容は、各議員が行った質問と答弁の一部を要約したもので、議員から提出された原文を尊重し
て掲載しています。ご不明な点は、各議員にお尋ねください。
また、全ての質問と答弁は、「美濃加茂市議会 議会中継」にて配信していますので、こちらもご覧ください。
二次元コードを読み込むと、それぞれの議員の一般質問の動画配信ページへアクセスできます。
なお、議会の公式な記録は、後日公開される会議録にてご確認ください。

15人の議員が登壇し、市政全般に対して、事業の執行状況や将来の方針などについて質問を行いました。
（掲載順は質問を行った順番）

森　弓子議長

■美濃加茂市議会 議会中継
　https://smart.discussvision.net/smart/tenant/minokamo/WebView/rd/council.html

■会議録検索システム　https://ssp.kaigiroku.net/tenant/minokamo/SpTop.html

■視聴方法
トップページ 3月4日・5日・6日 一般質問会議名一覧 令和7年第1回定例会

坂井文好 議員

質問事項 ①令和7年度予算と重点事業　②公共施設等管理計画
③新庁舎整備地　④公共交通　⑤多文化共生　ほか2件

問　体育館機能を前平公園内に移設する理由は
答　プラザちゅうたいは、昭和47年に建設され53年が経過。空調等の老朽化やバリアフリーなどの課題も抱えている。
現在、前平公園に大型遊具の設置などのリニューアルを計画しており、さらに体育館を建設することにより、都市公
園としての魅力をあげて、さらなる充実を図るとともに、二次避難所となっているプラザちゅうたいを浸水害の可能
性が低い前平公園に建設することで、市民の安全性を高めていくこともできる。

議員別議会中継

村瀬正樹 議員

質問事項 ①新年度会計当初予算案　②新庁舎候補地
③上下水道による道路の陥没対策

問　新庁舎候補地について、各地区に出向くタウンミーティングの実施は
答　これまでの市ワークショップや市民アンケート、4候補地の可能性調査の結果、12月に実施したタウンミーティ
ングでのご意見、市職員アンケート結果などにより、整備地に関する情報は揃ったと考えている。議会との議論を経
て整備地が決定した後に、その決定した内容、決定の経緯などを市民の皆様にお知らせする機会は設けていきたいと
考えている。また、引き続き「お出かけワークショップ」を随時開催するように努めていく。

議員別議会中継

亀井滋昭 議員

質問事項 ①自治体DX　②ちびっこ広場

問　地域の人口変化に伴う、公園の規模や設置状況は
答　都市公園法施行令及び都市公園条例では、住民1人当たりの都市公園敷地面積の標準を、市区域内では10平方メー
トル以上、市街地では5平方メートル以上と定めている。現在の市の人口を考慮すると概ね満たしているが、昨今の
分譲地開発や高齢化に伴い、人口分布と公園の配置が必ずしも一致していない箇所が見られる。子育て政策の観点か
らも公園新設の要望については、地域や土地所有者の理解を得ることが可能であれば検討したい。

議員別議会中継

谷本　梓 議員

質問事項 ①消防団の役割　②副市長二人制

問　消防団の負担感と操法大会の今後は
答　従来の行事等を見直し、年末夜警の実施日数や参加人数の削減、訓練の効率化、終日の訓練を半日実施等、消防
団自らが改革・改善をめざしている。慰安行事や飲酒の機会も削減され、負担感はある程度軽減されているものと考
えている。操法大会では競技性の強い審査項目を削除し、より実践に即した審査内容に見直し、決して大会という形
に拘ることなく、消防団の使命が果たせることを最優先に取り組む。

議員別議会中継
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みのかも市議会だより

市政一般に対する質問と答弁
髙井実枝 議員

質問事項 ①自治会及びまちづくり協議会　②人づくり
③文化財保護

問　自治会加入の現状と自治会のデジタル化は
答　令和6年4月1日の市全体の自治会加入率は50.61%。地区ごとの加入率は太田地区41.01%、古井地区47.08%、
山之上地区65.78%、蜂屋地区71.53%、加茂野地区41.57%、伊深地区75.83%、三和地区88.11%、下米田地区
62.63%。年々減少している加入率について大きな課題であると考えている。市としては4月から毎月の回覧文書デー
タを市ホームページに掲載しLINE等で回覧が閲覧できるようにする。LINEで回覧したいと考えている自治会につい
て事例の紹介等相談にのる。

議員別議会中継

纐纈源太 議員

質問事項 ①18歳以下の医療費無償化　②遊休農地対策
③新庁舎建設　④学校運営

問　18歳までの医療費無償化は
答　子育てを取り巻く環境に対する支援は、国や県のレベルでも考えられ、ハード面の整備なども含め様々な子育て
支援策が講じられている。子育て支援施策のどの部分に重点をおいて事業を行っていくかを検討し、ハード面、ソフ
ト面を含め総合的に判断していきたい。

議員別議会中継

柘植宏一 議員

質問事項 ①総合政策会議の議論　②4候補地の評価　③中体の前平移転
④ロードマップ整備地決定過程　⑤シティホテル美濃加茂の今後

問　市民スポーツの普及を含むスポーツ施策や健康増進施策からも閉鎖をともなう移転は回避すべきと考えるが
答　利用者の皆様には大変ご迷惑をお掛けすることとなるが、健康増進施策等を停滞させないよう、西体育館や各小
中学校の体育館を活用できるように進めたいと考えている。

議員別議会中継

田口智子 議員

質問事項 ①ごみの問題　②公共施設管理計画
③教育

問　民間開発事業による戸建住宅のごみ集積所規定の改正は
答　一部地域では、ごみ集積所の取り扱いが重大な課題となっている。条例が適用される開発事業に対しては、自治
会に事前相談する旨の条件を付し、一定規模以上の建築については地元自治会長と協議の上、ごみ集積所を設置する
こととしていた。そこで今回、条例が適用される開発事業において住宅戸数に関係なく、ごみ集積所の設置に関する
基準や事業者の責務等を明確にすることとした。規則の改正は令和7年4月1日以降の開発から適用する。

議員別議会中継

山田　栄 議員

質問事項 ①新庁舎建設候補地　②第6次総合計画
③中心市街地再開発

問　畜産研究所跡地利用活用は
答　畜産研究所跡地は都市公園の前平公園に隣接する非常にポテンシャルの高い場所であり、前平公園との連動、民
間事業者との連携など、有意義に活用することを検討していく。また、畜産研究所跡地の返還は岐阜県とも基本合意
しており詳細について今後も協議を重ね、早期返還に努める。

議員別議会中継

金井文敏 議員

質問事項 ①施政方針　②車いす利用者の自由な外出サポート

問　市民サポーター制度の実行状況と進捗は。また、AIデマンドバスにリフト付き車両の検討は
答　美濃加茂市の地域公共交通網形成計画では、市民サポーター制度の導入が進んでいない。利用者の要望がないこ
とに加え、計画では行政の支援のもと市民が主体的に実施することが想定されているため、地域住民へのボランティ
ア依頼が難しいと考える。 また、AIデマンドバスの実証実験の結果を検証し本格運行の検討を行う。その際には、
車いす利用者の乗車要望や福祉部署が実施するニーズ調査の結果を踏まえ、リフト付き車両の導入を検討する。

議員別議会中継
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市政一般に対する質問と答弁
渡邉一子 議員

質問事項 ①介護の課題

問　認知症サポーター養成講座・見守りシールの効果はあるか
答　認知症サポーター養成講座は、認知症の理解を深める効果がある。見守りシールについては、高齢者の行方がわ
からなくなった際に、発見者が見守りシールの二次元コードを読み取ることで、早期の発見に繋がる効果がある。申
請時に希望者には、認知症高齢者等個人賠償責任保険にも加入してもらい万が一、損害賠償責任を負った時に、被害
者に支払うべきお金を補償できるように、保険料を市が負担している。どちらの事業も安心に繋がっている。

議員別議会中継

永田徳男 議員

質問事項 ①自治会　②駅南の再開発
③新庁舎候補地

問　「市民との合意形成」をどう考えるのか
答　庁内のプロジェクトチームにおいて検証し、必要な進め方としてまとめ、「新庁舎整備の進め方の明示」「市民と
対話する」「情報発信を強化する」「前提条件の情報共有」を柱として、新庁舎整備ロードマップを策定し、市民の皆様、
市議会議員の皆様と情報共有して、今日まで進めている。
　合意形成を行いながら進めていると考えており、今後も情報共有に努めながら新庁舎整備を推進していきたいと考
えている。

議員別議会中継

森　厚夫 議員

質問事項 ①新庁舎建設

問　候補地の事業費、比較評価は。また、今夏の参議院議員選挙時に意向調査を実施する予定は
答　まちづくりとの整合性、市民サービスの向上、災害等への安心、安全の確保、法規制、整備の難易度、想定スケ
ジュールなど、4候補地について比較できるよう専門的視点に基づいて取りまとめた。
　現段階においては、参議院議員通常選挙時に意向調査を同時実施することは考えていない。

議員別議会中継

渡辺孝男 議員

質問事項 ①完成近い牧野ふれあい広場の状況　②各社からの寄贈品利用状況

問　牧野ふれあい広場について、当初約4億円の予算に対し約14億円と高額になったその要因は
答　防災公園としての強化、あるいは安全対策という面で工事内容の追加が生じた。具体的な主な内容は、陸上競技
場インフィールドの芝を高麗芝からティフトン芝へ、園内トイレを1か所から2か所へ、器具庫を2棟から3棟へ、陸
上競技場の舗装を土舗装からタータン舗装へそれぞれ変更した。また多目的広場外周ネットの設置を追加するなど、
工事内容の変更が発生しており、設計変更料や工事費用が増額になった。

議員別議会中継

岸　一夫 議員

質問事項 ①水道水の安全　②交通安全
③各地区の連絡所長の位置づけ　④高齢者の現状把握と施策

問　当市の水道水の水質検査の状況は。また、水道水のPFASの含有量は
答　水道の水質検査は、水質検査計画に基づき検査を実施している。検査回数は、年1回、3カ月に1回、毎日と項目
ごとに異なっている。なお、色、にごり、残留塩素については、毎日実施している。有機フッ素化合物PFASの一種
PFOS、PFOAの含有量の検査結果は、いずれも基準値50ナノグラムの10分の1である5ナノグラム以下となっている。
検査の結果すべて基準値以内となっており、安全であることを確認している。

議員別議会中継

トップページ 本会議日程と議案 令和7年 第1回定例会

　一般質問通告一覧、議案書及び条例案の概要は、下記からご覧いただけます。
■美濃加茂市議会ホームページ
　https://www.city.minokamo.lg.jp/site/gikai/
■閲覧方法
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5月  3日 美濃加茂市スポーツ協会
スポーツ大会開会式

7日 新庁舎建設特別委員会
8日 議会運営委員会

議会改革特別委員会
美濃加茂市経営者協会総会・懇親会

12日 議会だより編集委員会
議会改革特別委員会
新庁舎建設特別委員会

15日 中濃十市議会議長会議
16日 ねんりんピック2025

美濃加茂市実行委員会総会
可茂地域市町村議会議長会議

17日 美濃加茂国際交流協会総会・懇親交流会
19日 新庁舎建設特別委員会

美濃加茂市商店街連合会・ポイントカード会
合同通常総会・懇親会

20日 全国市議会議長会定期総会
22日 中濃法人会美濃加茂支部通常総会・懇談会
23日 議員全員協議会

議会改革特別委員会
24日 加茂防衛協会美濃加茂支部総会及び懇親会
25日 木曽三川連合総合水防演習

坪内逍遙顕彰会総会
27日 市議会議員OB会研修会・懇親会
28日 加茂防衛協会定期総会
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次回の議会だよりは、令和7年9月1日を予定しています。
ご意見ご感想は、市議会ホームページ（ご意見）、はがき、ファックス、メールにてお寄せください。

　議場に飾られている花は、加茂農林高校園芸
流通科の生徒さんに作っていただきました。

第1回定例会の議場装花 議会だよりをリニューアルしました！議会だよりをリニューアルしました！

①皆様の手に取っていただく機会を増やすため、紙面を削減し、
　広報みのかもに折り込みを行います。
②一般質問のページでは、各議員の質問欄にある二次元コード
　を読み込むことで、見たい議員の一般質問動画のページに簡
　単にアクセスすることができます。

主なリニューアル内容は次の2点です。

なお、広報みのかもに折り込みを行うにあたり、議会だよりの発行月が
6月、9月、12月、3月に変更となります。

3月17日 新庁舎建設特別委員会
19日 議会運営委員会

美濃加茂商工会議所
通常議員総会・懇談会

25日 木曽川右岸用水土地改良区通常総代会
27日 可茂地域懇談会
31日 新庁舎建設特別委員会

4月  9日 議会だより編集委員会
新庁舎建設特別委員会視察

10日 議会改革特別委員会
新庁舎建設特別委員会

13日 前平公園大型遊具竣工式典
15日 文教民生常任委員会研修会
16日 新庁舎建設特別委員会
17日 東海市議会議長会定期総会
18日 美濃加茂市健寿連合会定期総会
23日 美濃加茂商工会議所青年部通常総会・懇親会

美濃加茂市青少年育成市民会議総会
24日 議会改革特別委員会

新庁舎建設特別委員会
25日 美濃加茂市議会OB会役員会
30日 議会だより編集委員会

新庁舎建設特別委員会
美濃加茂商工会議所女性会通常総会・懇親会

5月  2日 新庁舎建設特別委員会

2月  1日 美濃加茂商工会議所青年部
岐阜県連創立30周年記念
第22回岐阜県連大会美濃加茂大会記念式典

4日 愛知県江南市議会行政視察
10日 議員全員協議会

議会改革特別委員会
12日 議会運営委員会

新庁舎建設特別委員会
18日 新庁舎建設特別委員会
19日 美濃加茂市・富加町中学校組合議会
20日 美濃加茂市議会第1回定例会（～3月19日）

議会だより編集委員会
21日 国民健康保険運営協議会
26日 逍遙をしのぶ会

坪内逍遙博士銅像除幕式
3月  3日 新庁舎建設特別委員会

4日 議会運営委員会
6日 議会改革特別委員会
7日 新庁舎建設特別委員会

10日 可茂地域一部事務組合議会定例会
11日 議員全員協議会

新庁舎建設特別委員会
15日 美濃加茂市遺族連合会役員会
16日 岐阜県自衛隊入隊・入校予定者激励会

議　会　日　誌　（主なもの）

議案議案 クローズアップ

※議第32号は、市役所の移転に関する議案で、地方自治法第4条第3項の規定により、
　出席議員（議長を含む）の3分の2以上の者の同意を必要とする「特別多数議決」です。

議第32号 美濃加茂市役所の位置を定める
条例の一部を改正する条例について

【改正の概要】
美濃加茂市役所を移転し、建て替えするに
当たり、建設予定地の「美濃加茂市太田町
1916番地1」に市役所の位置を定めるため、
改正を行うもの。

【改正の主な内容】
●市役所の位置の改正

「美濃加茂市太田町3431番地の1」を「美濃
加茂市太田町1916番地1」に改めるもの。

定例会最終日（3月19日）に市長より提案説明があり、議案に対
する審議が行われました。
採決の前に、議案に対する質疑と、賛成、反対それぞれの立場
を表明する討論があり、賛成の立場で2名、反対の立場で4名
が討論を行いました。
その後、採決を行い、賛成：8名、反対：6名、退席：2名とい
う結果になりました。賛成が、採決時の出席議員14名（議長を
含む）の3分の2である10名に達しなかったため、議第32号は
原案否決されました。（各議員の賛否は、3ページに掲載）

 6月  5日（木） 初　　日
 17日（火） 一般質問
 18日（水） 一般質問

19日（木） 一般質問/
 質　　疑
27日（金） 最 終 日

場所  市役所本庁舎3階 議場
時間  午前9時30分から（最終日は委員会終了後）

 ※日程は都合により変更となる場合があります。
 詳細は議会事務局までお問い合わせください。
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